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 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年6月7日 (水）　2022-2023年度　第1425 例会　 通算例会第1557 　週報第1425 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール

6月

クラブフォーラム

7月

年度方針発表
年間プログラム説明

外部卓話 クラブフォーラム

◎　ビジター　（ ０名）
　な　　　　　し

◎　本日の欠席者（ １８名）
森山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・  平地 ・ 鎌田  ・ 池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹

高比良 ・ 前川 ・ 平山 ・ 中村 ・ 坂井  ・ 井元 ・  内川　会員

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ５ 名）

クラブ協議会 クラブ協議会

新旧交代式 クラブフォーラム

 前回の出席
２０２３.５.３１ 出席者数　　１６名

Make－Up
（出席免除会員)　５名

欠席者　　１６名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 森内会員 ・ 田中会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者 （ １６名）
森山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 山口 ・ 西田 ・  鎌田  ・ 池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹

前川 ・ 平山 ・ 中村 ・ 坂井  ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川　会員

 本日の出席
２０２３.６．７ 会員数　３２名 出席数　 １４名 欠席者　　１８名 出席率

　　　週　報　・　ロータリーの友

◎　市内ロータリークラブ例会変更

　　　な　　　　し
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　理事の方はご出席をお願いします。また私事ですが、先週お話した義母なんですが、無事に退院し

　埼玉へ帰ることができました。高齢なので今後も心配ではありますがひとまず安心しましたし、本人が

　一番喜んでいました。ご心配いただきありがとうございました。以上です、本日もよろしくお願いいたします。

◎　幹事報告

23-24年度
米山記念奨学オリエンテーション

６/２４（土）　諫早文化会館　受付：13時　点鐘：13時半　終了：16時半　

◎　吉田会長挨拶・報告

　皆さん、こんにちは。今日もご出席いただきありがとうございます。会長報告として来週は外部卓話に

　なっておりますので皆さんご出席のほどよろしくお願いいたします。来週は理事会日になってますので

　お聞きできたことの報告でした。以上です。

　金額を納めるそうです。会費について北RCさんは、半期６万円年間１２万円だそうです。例会に参加した場合は

　都度徴収しているそうです。なのでやり方によってはもっと会費を抑えられるのではとも思いました。他に中央RC

　きちんと考えていかなければならないということでした。機能としては通常のロータリークラブと同じだそうですが

　メーキャップに来られた時は通常よりお安くしているそうです。具体的にいつからとか言うことではありませんが

◎　里元会員より外部卓話のお知らせ

新 旧 交 代 式 ６/２８（水）　ホテルフラッグス九十九島　１９：００～

◎　吉田会長より衛星クラブについてお話

　先日少しお話しました「衛星クラブ」について、地区で初めて設立なさった佐世保北ＲＣの現在の小西幹事に

　少しお話をお聞きしたのでご報告させていただきます。RCの資料があるので時間がある時に設けたいとは思うの

　ですがその前にちょっと簡単な内容だけお話します。まず衛星クラブの会員の人頭分担金は本体の会員と同じ

23-24年度
第３回会長・幹事会

７/５（水）　　ファーストイン佐世保　１８：３０～　出席者：吉富会長・竹口幹事

　さんにもお話を聞いたんですが、会費を下げる・例会の今の様な例会ではないとなると衛星クラブの方に偏る

　可能性が大きいのではないかと仰ってました。私もそう思ったし、その中でしっかり縛りを入れていくことが大事だ

　と思いました。例えば、長年貢献していただいた会員を優先的に移行していただくですとか、仕事を引退しても

　在席していただけるようにするとか色々できると思いました。「衛生クラブ」は設立時８名以上必要だそうです。

　設立するのであれば、本体と衛生クラブの問題点を話し合い運営できるように考えなければいけないという

　ご意見をいただきました。もしかすと本体よりも衛星クラブの方が大きくなる可能性もあると思いますのそこも

累　　計 1，593，053円

23-24年度
市長表敬訪問

７/１０（月）　市役所1Fロビー　9：45集合　出席者：吉富会長・竹口幹事

ニコニコします。池田（正）

井　　澤
１０名ワンシーズン分の予定工事が頓挫しましたが、ピンチはチャンスと無理にでも捉えニコニコし
ます。

ゴルフ大会打上げ （-）65，550円
本　　日 6，000円

吉　　富 ニコニコします。

古　　川 ニコニコします。

稲　　吉 ニコニコします。

　先週お話した私の仕事上のお客さんで企業の方なんですがプログラミングをなさってる方でチャットGＰＴ

　についての外部卓話を６/１４にお願いしましたので皆さん、よろしくお願いいたします。

ニ コ ニ コ B O X

吉　　田 今日も出席ありがとうございます。昨日、埼玉の義母が帰りました。ニコニコします。

　今後のクラブ運営に関わることでもありますので今度、資料など使って話をしたいと思います。取り急ぎ話を


